

ABSTRAK

Bagi seorang pekerja, Masa pensiun merupakan hal yang pasti akan dialami dan tidak bisa dihindari, oleh karena itu perlu adanya persiapan yang matang terkait hal ini. PT Krakatau Steel (Persero) Tbk sadar akan pentingnya mempersiapkan karyawannya dalam menghadapi masa pensiun. Sehingga sebagai tindakan nyata untuk membantu karyawan dalam persiapan pensiunnya, PT Krakatau Steel (Persero) Tbk membuat program persiapan pensiun. Dengan adanya program persiapan pensiun di PT Krakatau Steel (Persero) Tbk, diharapkan dapat membawa dampak yang positif terhadap kesiapan karyawan dalam menghadapi pensiun.

Tujuan diadakannya penelitian ini adalah untuk mengetahui program persiapan pensiun yang dilakukan oleh PT. Krakatau Steel (Persero) Tbk, mengetahui kesiapan pensiun peserta program persiapan pensiun, dan mengetahui dampak dari program persiapan pensiun terhadap kesiapan karyawan dalam menghadapi pensiun di PT Krakatau Steel (Persero) Tbk .

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Data diperoleh dengan cara menyebarkan kuesioner kepada 61 karyawan PT Krakatau Steel (Persero) Tbk yang sedang mengikuti proses program persiapan pensiun pada periode terakhir. Pengolahan data dalam penelitian ini menggunakan analisis regresi linear sederhana.

Hasil penelitian menunjukkan responden menilai bahwa Program Persiapan Pensiun yang diberikan oleh perusahaan termasuk dalam kategori “Sangat Baik”. Begitu pula dengan kesiapan pensiun. Tanggapan responden terkait Kesiapan Pensiun berada dalam kategori “Sangat Baik”. Hasil dari penelitian ini juga menunjukkan bahwa program persiapan pensiun memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variabel Y yaitu kesiapan pensiun. kontribusi pengaruh program persiapan pensiun sebesar 43,034% sedangkan sisanya yaitu sebesar 56,97% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti.

Berdasarkan hasil penelitian maka PT Krakatau Steel (Persero) Tbk sebaiknya memiliki evaluasi terhadap program persiapan pensiun yang telah di

selenggarakan agar dapat menjadi lebih baik dan mengkaji kembali materi - materi apa saja yang yang sebaiknya diberikan kepada peserta. PT Krakatau Steel (Persero) Tbk juga sebaiknya membagi peserta program persiapan pensiun berdasarkan masing – masing wirausaha yang diminati agar peserta dapat lebih semangat mengikuti program yang diberikan karena sesuai dengan minat masing – masing peserta.

Keywords : Persiapan Pensiun, Kesiapan Pensiun